
Bárbara  Figueroa  sobre
filtraciones en Fiscalía: “El
problema es cuánta confianza
puedes  tener  en  las
investigaciones”
La  secretaria  general  del  Partido  Comunista  manifestó  su
preocupación  por  la  recurrente  divulgación  de  información
cautelada por la Fiscalía en el marco de su trabajo como ente 
persecutor.

Al  respecto,  sobre  lo  dicho  por  el  Fiscal  Nacional  Ángel
Valencia acerca del mal diseño legal que afecta a la entidad
pública, la dirigenta indicó que ya el presidente del PC,
Lautaro Carmona, advirtió en el contexto de la investigación
del caso Hermosilla que “no es solo que se produzcan estos
hechos sino que no tenemos regulación que permita impedirlo”
dijo Figueroa.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/03/barbara-
19-de-marzo-cuna-1.mp3

Por otro lado, frente a la respuesta de Valencia, señaló que
con  ello  se  cuestiona  el  avance  y  el  logro  del  fin
indagatorio:

“El problema no es solo quiénes se ven afectados con las
filtraciones  sino  cuánta  confianza  puedo  tener  en  las
investigaciones que se están llevando a cabo: si se va a poder
llegar a buen puerto y si no va a estar cruzadas por otros
factores”.

Asimismo, la secretaria del PC cuestionó el sesgo que opera en
estas  divulgaciones,  comparando  la  sincronía  de  las
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filtraciones  con  la  envergadura  de  los  hechos  que
supuestamente  se  desean  revelar.

Así, observó la inconsistencia de querer atribuir un tráfico
de influencia desde los chats sostenidos entre la diputada
Karol Carola (PC) y la ex alcaldesa de Santiago Irací Hassler
(PC), si eso se confronta con los chats del ex ministro del
interior de Piñera, Andrés Chadwick, el abogado Hermosilla -
hoy en prisión preventiva- y los jueces, donde sí “hubo un
objetivo de defensa de intereses”, aseveró Figueroa:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/03/barbara-
19-de-marzo-cuna-3.mp3

“Si esto no es una operación política, permítanme la duda”,
dijo respecto a la investigación sobre el caso Sierra Bella y
su arista de los chats entre la diputada Cariola e Irací
Hassler.

Liderazgos ineludibles y presidenciales 2025

Acerca  de  las  definiciones  del  Partido  de  cara  a  las
precandidaturas  para  las  presidenciales,  Bárbara  Figueroa
señaló  que  tal  decisión  se  desarrolla  al  calor  de  la
consolidación de lo emanado en su reciente XXVII Congreso.

De  esa  manera,  indicó  que  las  posibles  nominaciones  no
representan una elección al azar y que algunas preferencias
expresadas  por  la  ciudadanía,  como  la  del  ex  alcalde  de
Recoleta,  Daniel  Jadue,  o  por  la  ministra  del  Trabajo
Jeannette  Jara,  responden  a  “liderazgos  que  han  mostrado
capacidad que no se puede obviar”.

Acerca de Jadue destacó que se trata de un “representante
popular vinculado a las necesidades del pueblo” y que dio
respuestas desde el lugar que le correspondía. En el caso de
la ministra, resaltó sus logros como la reforma previsional
esperada por décadas y el aumento del salario mínimo que se
adelantó a mitad del período del actual gobierno siendo que se
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esperaba implementar este 2025.

“Cuando  los  comunistas  estamos  en  un  cargo  o  en  una
responsabilidad nosotros cumplimos con el pueblo y creo que
eso nos tiene que llenar de orgullo como militantes”.

“Si estamos en el ojo público es porque tenemos liderazgos que
han mostrado tanta capacidad que no pueden obviarlos”, sostuvo
la líder del PC.


